

Schinznach-Bad, 12. August 2009

## Grand Prix Suisse 2009

# Grosser Auftritt für Auto Union Rennwagen Typ C

**Bei seinem ersten Einsatz am Grand Prix Suisse 1934 dominierte der Auto Union Rennwagen Typ C das Rennen von der ersten bis zur letzten Runde. Heute, 75 Jahre später, kehrt das Siegerauto noch einmal nach Bern zurück.**

Audi feiert dieses Jahr ein bedeutendes Jubiläum. Vor genau 100 Jahren gründet der deutsche Ingenieur August Horch die Audiwerke in Zwickau. 1932 entsteht aus Audi, Horch, DKW und Wanderer das neue Unternehmen Auto Union, welches schon gleich von Beginn weg im Automobilrennsport für Furore sorgte.

Grosses Aufsehen erregten zu jener Zeit die neuen Rennwagen der Auto Union. Ihre Ingenieure entwickelten ein wegweisendes Mittelmotorkonzept: Die Sechszylinder-Motoren waren erstmals hinter dem Fahrer angeordnet und leisteten anfangs 295 PS. Ein Jahr später schon fuhr Hans Stuck, der 1934 auch den Grand Prix Suisse in Bern gewann, mit dem brandneuen Auto auf der Avus in Berlin Weltrekord.

Audi nimmt den 100. Geburtstag zum Anlass, die glorreiche Rennvergangenheit der Auto Union Silberpfeile noch einmal aufleben zu lassen.

Das interessierte Publikum kann den Auto Union Rennwagen Typ C am Grand Prix Suisse 2009 bestaunen. Am Samstag, 22. August, wird der Bolide mit Baujahr 1936/1937 erstmals zu sehen sein. Dann nämlich findet der Corso sämtlicher Teilnehmerwagen durch die Berner Innenstadt statt. Krönender Abschluss dieses erstens Auftritts ist die Präsentation der historischen Rennfahrzeuge auf dem Bundesplatz direkt vor dem Bundeshaus.

AMAG Automobil- und  
Motoren AG  
Aarauerstrasse 20  
5116 Schinznach-Bad  
Telefon 056 463 91 91  
Telefax 056 463 95 05  
[www.audi.ch](http://www.audi.ch)

Wer den Silberpfeil der Auto Union auf der Grand Prix Rennstrecke sehen, hören und riechen will, der hat am Sonntag, 23. August, Gelegenheit dazu. Jeweils von 12 Uhr bis 12:30 Uhr und wieder von 17 Uhr bis 17:30 Uhr dreht der altherwürdige Rennwagen seine Runden.

[www.gp-suisse.ch](http://www.gp-suisse.ch)

2009 wird die von August Horch am 16. Juli 1909 gegründete Marke Audi 100 Jahre alt. Das Audi Markenzeichen der Vier Ringe symbolisiert die Marken Audi, DKW, Horch und Wanderer, die 1932 in der Auto Union zusammengefasst wurden. Die Auto Union und NSU fusionierten 1969 und prägten die Entwicklung des Automobils massgeblich. 1985 schliesslich wurde aus der Audi NSU Auto Union AG die AUDI AG. Seit vielen Jahren pflegt und präsentiert die Audi Tradition zusammen mit den Traditionsgesellschaften Auto Union GmbH und NSU GmbH die umfangreiche und weit verzweigte Audi Historie. Das Audi museum mobile im Audi Forum Ingolstadt ist täglich von Montag bis Sonntag zwischen 09.00 und 18.00 Uhr geöffnet. Das August Horch Museum Zwickau ist von Dienstag bis Sonntag von 9.30 bis 17.00 Uhr geöffnet.

**PR/Kommunikation**

**Harry H. Meier, Tel 056 463 93 61, [harry.meier@amag.ch](mailto:harry.meier@amag.ch)**

**Fotos und Informationen erhalten Sie unter [www.audipress.ch](http://www.audipress.ch).**

**Für einen zeitlich begrenzten Zugang benutzen Sie bitte:**

**Benutzername: [pressegast\\_08](#), Kennwort: [presse\\_6926](#)**